
GEIST-voll LEBEN 
 

Karfreitag 
 

Herr, gib mir die Kraft,  
     dem Kreuz nicht auszuweichen, 
     deinem Kreuz nicht und nicht 
      den Kreuzen der Menschen. 
 
 
 
 
     Herr, schenke mir die Hoffnung, 
     dass ich am Kreuz nicht verzweifle, 
     an deinem Kreuz nicht und nicht     
                                                     an den Kreuzen der Menschen 
 
     Herr, verleihe mir den Glauben,  
                            in deinem Kreuz  
     das Tor zum Himmel zu sehen.  

Ostern 
Mir ist ein Stein vom Herzen genommen: 
Meine Hoffnung, die ich begrub, 
 ist auferstanden, wie er gesagt hat:  
Er lebt – Er lebt.  
Er geht mir voraus! 

 

Ich fragte:  
Wer wird mir den Stein wegwälzen vom Grab meiner Hoffnung,  
den Stein von meinem Herzen  
diesen schweren Stein?  

 

Mir ist ein Stein vom Herzen genommen:  
Meine Hoffnung, die ich begrub, ist auferstanden, wie er gesagt hat:  
Er lebt – Er lebt 
Er geht mir voraus.  
(Lothar Zenetti) 
 

Die Verantwortlichen der Pfarrei wünschen Ihnen allen ein gesegnetes 
Osterfest, das alles zum Rollen bringt, was im Leben quer liegt.  


